

GRANDES INFRAESTRUCTURAS

El Pirineo, clave para conectar el Magreb

◉ Iglesias implica a los países árabes con la travesía central

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

El presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, abogó ayer por conectar el Magreb con Europa a través de los Pirineos, mediante la travesía central. Iglesias realizó estas declaraciones en calidad de presidente del Regleg (Red de Regiones Europeas con Poder Legislativo) dentro del II Foro de las Autoridades Locales y Regionales del Mediterráneo, que ayer se celebró en Barcelona.

Iglesias, que lleva meses poniendo sobre la mesa la importancia de este corredor ferroviario en distintos foros, intenta implicar a los países del Magreb, especialmente Marruecos, en la defensa de este proyecto europeo, que aunque cuenta con dotación presupuestaria, va más lento de lo esperado.

El presidente del Gobierno aragonés también planteó la importancia de otro proyecto europeo que circula paralelo y es comple-

mentario a la travesía central, como son las autopistas marítimas. Asimismo, dijo también, en referencia al problema del agua, común en la cuenca del Mediterráneo, que «es necesario avanzar en políticas de bajo impacto ambiental» y que aseguren el «suministro con recursos endógenos».

De este modo, apostó por otras fórmulas energéticas, como la eólica, o la solar: «La aplicación de las nuevas tecnologías posibilita la utilización del mar como gran garantía de abastecimiento sobre todo si utilizamos las energías sostenibles como la eólica o la solar, que son muy abundantes en la cuenca del Mediterráneo».

INTEGRACIÓN EN OTRO FORO // El presidente solicitó la integración de Aragón como miembro de pleno derecho en la Asamblea Regional y Local Euromediterránea (Arlem), formada por regiones de las tres orillas del Mediterráneo: el Magreb, el sur de Europa y Oriente Próximo. Arlem tuvo su primera reunión el pasado enero y la Unión Europea ya ha solicitado que la Asamblea se incorpore a la



►► Iglesias intercambió unas palabras con Montilla y Hereu.

El presidente aragonés tuvo un encuentro cordial con Montilla

►► El presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, mantuvo un encuentro con su compañero de partido, el presidente de la Generalitat, José Montilla. Según fuentes cercanas al presidente, se trató de un encuentro cordial y de cortesía pero en el que se eludieron algunos aspectos que desde hace varios años han pro-

vocado una crisis institucional entre vecinos. Entre ellos se encuentran las discrepancias por el Archivo de la Corona y los bienes eclesiásticos del Aragón oriental, asunto que propició la salida temporal y todavía efectiva de Aragón de la Euroregión impulsada por el anterior presidente catalán, Pasqual Maragall.

Unión por el Mediterráneo, donde están representados los Estados de la cuenca. Existen pocas autonomías sin costa dentro de este foro.

La REGLEG agrupa a 73 regiones de ocho estados miembros de la UE que tienen parlamentos con capacidad legislativa elegidos de forma directa, así como Gobiernos propios. En total, estas regiones con poder legislativo representan a más de 200 millones de ciudadanos, casi el 44 por ciento de la población de la Unión Europea. ≡

SERVICIO ESPECIAL